

OÍDO COCINA

Piso de alquiler baratísimo

Podríamos decir que reemprendemos una mini sección dentro de la de los Sucesos, destinada a que a nadie le timen, descubriendo nuevas formas de engaño que circulan por ahí.

Aunque, en este país los timos no caducan y siempre hay incautos que siguen cayendo en "el tocomochó", la "estampita" y "la máquina de imprimir billetes de banco".

El de hoy se ha dado ya en varias ciudades y los damnificados se cuentan por decenas. Mediante publicidad vía buzoneo o por cualquier otro medio, al futuro "primo" le llega a mano una oferta sobre un piso de alquiler que sería tonto si lo despreciara. Regalado es decir poco.

Y empieza el timo: sólo es posible ponerse en contacto con quien lo alquila a través de correo electrónico. Y continúa: el propietario se encuentra fuera el país.

El timo consiste en que una vez puestos en contacto, responden a los correos, eso sí, aseguran que enviarán las llaves al interesado en visitar el piso o incluso que vendrán ellos a enseñárselo.

Pero... para hacer la cosa más formal hay que enviar una pequeña cantidad de dinero como fianza.

Y como se puede suponer, si se envía el dinero, ni se ven las llaves, ni el dueño, ni a su santa madre. Aquí termina el timo.

Detenidos dos jóvenes tras robar en una casa

Un joven de 24 años, **Víctor Alfonso O.R.**, de nacionalidad colombiana y vecino de Granollers y un menor de Les Franqueses fueron detenidos la madrugada del pasado día de Navidad por los Mossos d'Esquadra, que les acusan como presuntos autores de un robo consumado en una vivienda particular. Una vez más la actuación policial pudo llevarse a cabo gracias a la colaboración ciudadana. Un vecino de la calle de Palaudàries llamaba a la policía poco después de las cinco de la madrugada, denunciando que unos individuos habían intentado entrar en su casa saltando una pared. Al llegar la policía y verse sorprendidos, los dos presuntos delincuentes saltaron desde un balcón, por una altura de entre 3 y 4 metros, empujando velozmente la huida en dirección a la calle Bisbe Grivé donde tras una breve persecución los agentes consiguieron darles alcance. En aquel momento se les encontró una consola Play Station cuya procedencia no pudieron justificar. Más tarde se comprobó que había sido robada en la casa desde cuyo balcón saltaron a la calle.

Tras prestar declaración en comisaría Víctor A. fue puesto a disposición judicial quedando posteriormente en libertad con cargos. El menor de Les Franqueses fue puesto directamente como mandan los cánones a disposición de la Fiscalía de Menores.

sucesos

La Gran cagada o... el banco cada vez de menos gente

La verdad, visto lo visto, como que no dan ganas de sentarse. Bien mirado, la gente que normalmente vamos a pie no esperamos encontrarnos ya ningún banco en esta gran y triste calle mayor que tenemos en Granollers, exceptuando las plazoletas que engulle a su paso y la zona de Palou. Y extraña el que justo en la esquina del fantasmagórico edificio histórico de la Tela y justo debajo de una encina se haya colocado este banco.

A lo mejor, y también es posible que ya estuviera desde hace tiempo pero no nos

habíamos fijado. Posiblemente este solitario banco tenga alguna explicación y alguien sepa convencernos.

Pero, viendo como está el suelo, ¿quien ordenó colocarlo e incluso quienes lo empotraron en la acera, acaso no se fijaron como estaba la idem de cacas de los pajarillos que pasan la noche en la susodicha encina? Las mismas mentes pensantes podrían estudiar la colocación de un toldo que evite los "desprendimientos". Cortar la encina no, *peazo animal*, que sabemos que alguien lo ha pensado.

Suspendido de empleo un cabo de la Policía Local de Sant Celoni

Cumplimentando la Ley de incompatibilidades de los policías locales de Catalunya, el Ayuntamiento de Sant Celoni ha suspendido de empleo y sueldo por un periodo de seis meses a un cabo de la Policía Local. El hecho se debe a que el agente constituyó una sociedad mercantil, siendo él su administrador y propietario. Según la ley existe incompatibilidad entre el cargo de policía y el ejercicio de otra actividad mercantil, bien sea pública o privada. Dicha sociedad, con sede en Sant Celoni, que se constituyó en noviembre del 2011 está dedicada al asesoramiento laboral, jurídico, financiero y contable a particulares y empresas.

En abril del año pasado se le abrió un expediente y la Diputación de Barcelona ha sido la encargada de resolverlo, con la propuesta del medio año de suspensión de empleo y sueldo, aceptada por el Ayuntamiento.



FRANCESC PUIG MUNTAN

8è Aniversari
13-1-2005Els seus familiar us preguem una oració
i un bon record en la seva memòria.

Gener, 2013



APOL·LONIA BIGAS TERRÓN

Va morir a Bigues el 3 de gener de 2013 als 81 anys
A.C.S.

La família GURI BIGAS, volem agrair-vos sincerament a tots els familiars, amics i coneguts, les innumerables mostres de condol, suport i acompanyament rebuts en aquests durs moments.

Trobarem a faltar el teu somriure, diu que ens deixes t'en vas lluny d'aquí,
però el record de la vall on vas viure, no l'esborra la pols del camí.